
姫路市入札監視会議 議事概要（平成１８年度第１回）  
 

 

１  日  時   平成１８年８月２４日（木） 午前１０時～午前１１時２５分  

 

２  場  所   姫路市役所 職員会館４階 ４０２会議室  

 

３  出席者  

（委 員）‥ 清原委員長 久保委員 有田委員 谷口委員 

（姫路市）‥ 南都総務局長 林行政部長 鑛山経理課長 他経理課２人 

 

 

４  次  第  

 

  別紙のとおり 

 

 

５  概  要  

 

1. 建設工事発注状況等の説明 

   平成１７年１２月１日から平成１８年６月３０日までの間の入札及び契約

手続の運用状況等について、事務局より報告された。 

 

2. 審議対象工事の抽出結果の報告 

   前回会議において審議対象工事の抽出を行う委員に指定された久保委員よ

り抽出結果が報告された。 

     抽出結果  入札方式別に無作為抽出を行った 

制限付一般競争入札について、全２１件中１件を抽出 

指名競争入札について、全３２４件中５件を抽出 

 

3. 抽出工事の説明及び審議 

  抽出された制限付一般競争入札１件及び指名競争入札５件の各工事について

審議を行った。 

 

(1) 制限付一般競争入札 

①姫路市立豊富小学校校舎大規模改修工事 

【主な質問・意見】 



委員 ：落札率が９８．５８パーセントで高いと思われるがどうか。 

事務局：本工事の契約期間は平成１８年７月１日から同年１０月３１日ま

でとなっている。本工事の現場は小学校校舎であるため、現場の

施工を夏休み期間に集中的に行い、２学期開始までに終える必要

がある。そのため工程管理が難しいと聞いている。 

 

(2) 指名競争入札 

①都市基盤河川水尾川（その２）改修工事 

【主な質問・意見】 

委員 ：落札率が９９．１６パーセントで高いと思われるが、工事内容に

何か難しい点があったのか。 

事務局：落札率が高い理由について不明である。工事における難しい点に

ついては、工事現場周辺は住宅地であり、周辺の理解を求めなが

ら工事の進捗を図る必要がある。  

 

②小溝幹線人孔更生工事 

【主な質問・意見】 

委員 ：人孔更生工事というのは特殊な工事になるのか。 

事務局：人孔更生工事には、いくつかの工法があり、工法ごとに施工可能

な業者が決まっている。当該工事に適した工法をいくつか選び、

その工法で工事ができる業者を選定している。 

委員 ：どの業者が入札に参加するのかは入札執行前にわかるのか。 

事務局：指名競争入札においては、入札に参加する業者は入札執行前に公

表される。 

 

③佐土新地内（１工区）及び同地内（その１）舗装本復旧工事 

【主な質問・意見】 

委員 ：落札業者よりも低い価格で入札した業者があるが、この工事の場

合は落札にはできないのか。 

事務局：予定価格１億５千万円未満の工事については、工事品質を確保す

る観点から最低制限価格を設けている。最低制限価格を下回った

入札は無効となるため、落札者にできない。 

 

④中央卸売市場アスベスト対策工事 

【主な質問・意見】 

特になし 

 



⑤城乾公民館植栽工事 

【主な質問・意見】 

特になし 

 

(3) 意見 

特になし。 

 

 

4. 指名停止等の措置状況 

   平成１７年１２月１日から平成１８年６月３０日までに行った指名停止措

置５４件について、事務局より報告 

【主な質問・意見】 

特になし 

 

 

5. 低入札価格調査 

   平成１７年１２月１日から平成１８年６月３０日までに行った低入札価格

調査６件について調査内容及び業者からの聴取内容の概要を事務局より報

告 

【主な質問・意見】 

特になし 

 

 

6. その他 

  ・再苦情処理案件について、事務局より報告 

［再苦情処理案件なし］ 

・その他 

【主な質問・意見】 

委員 ：入札契約制度の改善について検討中のものはあるか 

事務局：「行政課題解決隊」が配属され検討中である。次回の会議におい

て、進捗を報告したい。他都市の改革状況を参考に、本市の現況

をよく見極めて検討していきたい。 

委員 ：電子入札について、来年度中は何件ぐらい実施する見込みか。 

事務局：来年度中の見込みは３０件程度である。現在は大規模な案件で試

行導入しているが、平成２２年度には１千万円以上の案件への拡

大を目標としている。 

委員 ：電子入札における、ウェブ掲載の開札結果の表の文言について 



事務局：電子入札のシステムは県下８市の共同開発であり、このシステム

に使用される様式・用語等は各市の協議により決められたもので、

従来の姫路市の様式・用語等とは異なるところができてしまった。 

 

 

６  その他  

 

・次回会議の審議対象工事の抽出を行う委員の指定について 

谷口委員が指定された 

 

・次回の定例会議の開催について 

次回の定例会議は、平成１８年１２月又は平成１９年１月開催を目途に日程

を調整する。 


